



The following questions have been received against this bid solicitation:

Question #9:

Mandatory Requirement M1 on page 9 asks Bidders to provide up-to-date CVs for 4 categories of proposed resources (Project Manager, Senior Evaluator, Evaluator and Junior Evaluator).

- a) Can you provide us with information on the qualifications that each category of resource should meet?
- b) For each resource, how many project examples should be provided in the CVs to demonstrate relevant experience?

Answer #9:

- a) As a rule of thumb - Project Manager should clearly have experience overseeing large and complex evaluations, communicating with client and supervising team and conducting evaluation work as required (e.g. interviewing senior manager) - Senior Evaluator should have clear experience actually conducting and running large complex evaluations (e.g. responsible for data collection and writing) - Evaluator should have experience supporting evaluations through assisting in primary data collection and possibly conducting specific functions (e.g. a case study) - Junior Evaluator should be providing support role (scheduling interviews, arranging data collection activities, taking interview notes, etc.)
- b) Minimum three (3) is ideal (some latitude would be given for a junior evaluator as they are by definition junior)

Question #10:

Can you please confirm that Bidders are not required to include any financial information in their response to the RFSA?

Answer #10:

Please refer to Answer #3

Question #11:

For M1, the Bidder must provide CVs which include the "individual's level of effort in person days". As opposed to identifying the level of effort in person days for each project in a proposed resources' CV, would the Crown consider applying this mandatory requirement to only those evaluation-related projects in each proposed resource's CV? Some proposed resources have quite substantial CVs, with over 100 projects, and not all engagements apply to this RFSA.

Answer #11:

Yes, you can refer only to evaluation-related projects.

.....
Les questions suivantes ont été reçues contre cette demande de soumissions:

Question #9 :

Les Critères technique obligatoire (O1) à la page 9, demande aux soumissionnaires de fournir des CV de mise à jour pour quatre (4) catégories de ressources proposé (Gestionnaire de projet, Évaluateur principal, Évaluateur, et Évaluateur subalterne).

- a) Pouvez-vous nous fournir des informations sur les qualifications que chaque catégorie de ressources doit répondre?
- b) Pour chaque ressource, combien exemples projet doivent être fournies dans les CV pour démontrer une expérience pertinente?



Réponse #9 :

- a) En règle générale - Gestionnaire de projet doit clairement avoir une expérience de superviser des évaluations importantes et complexes, communiquer avec le client et la supervision de l'équipe et effectuer des travaux d'évaluation des besoins (par exemple interviewer cadre supérieur) - Évaluateur principal doit avoir une expérience clairement fait la conduite et l'exécution à grande évaluations complexes (par exemple, responsable de la collecte de données et la rédaction) - Évaluateur doit avoir une expérience de support des évaluations en aidant à la collecte de données primaires et éventuellement effectuer des fonctions spécifiques (par exemple, une étude de cas) - Évaluateur junior devrait fournir rôle de soutien (planification des entrevues, organiser la collecte de données activités, en prenant des notes d'entrevue, etc.)
- b) Minimum de trois (3) est idéal (une certaine latitude serait donnée pour une évaluateur subalterne comme ils sont, par définition, junior)

Question #10 :

Pouvez-vous s'il vous plaît confirmer que les soumissionnaires ne sont pas tenus d'inclure toute l'information financière dans leur réponse à la DAMA

Réponse #10 :

SVP, référer à Réponse 3.

Question #11 :

Pour O1, le soumissionnaire doit fournir les CV qui comprennent le "niveau de l'effort individuel en jours-personnes". Contrairement à identifier le niveau d'effort en jours-personnes pour chaque projet dans le CV d'une proposition de ressources, serait la Couronne envisager d'appliquer cette exigence obligatoire pour que les projets liés à l'évaluation dans le CV de chaque ressource proposée? Certaines ressources proposées doivent CV assez importantes, avec plus de 100 projets, et tous les engagements s'appliquent à la présente DAMA.

Réponse #11 :

Oui, vous pouvez référer uniquement aux projets liés à l'évaluation.